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Областная власть за счет субвенций из государственного и областного бюджетов
берется в этом году реконструировать и ввести в эксплуатацию достаточное количество
детских садов, чтобы полностью решить проблему очередей.         
  «У нас уже начала реализовываться программа сокращения и ликвидации очередей в
детские сады. Областная власть поддержит любые инициативы, чтобы все дети могли
попасть в детский сад: будь-то строительство нового детского сада, набор
дополнительных групп или создание школы-сада» , - сказал губернатор Донецкой
области Андрей Шишацкий.   
  Председатель Донецкой облгосадминистрации выразил уверенность, что депутаты
областного совета поддержат, в том числе и средствами областного бюджета, решения
данного вопроса. Так, по словам губернатора, около 6000 «очередников» смогут попасть
в детские сады до конца года.   
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